

Le Rectorat de l'Université de Genève

a la profonde tristesse de faire part du décès de

Monsieur Marcel Golay

Directeur de l'Observatoire astronomique de l'Université de Genève de 1956 à 1992

Vice-doyen de la Faculté des sciences de 1983 à 1989,

Professeur honoraire de l'Université de Genève

Par ses efforts et sa vision orientée tout au long de sa carrière sur la collaboration internationale, Marcel Golay a permis à l'astronomie suisse de se développer et à l'astronomie genevoise d'acquérir la renommée mondiale dont elle jouit aujourd'hui.

L'Université de Genève lui doit beaucoup et exprime à toute sa famille sa sincère et profonde reconnaissance.